

Auf Nachfrage erklärt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass die Mitteilungsvorlage nur den kurzfristigen Bedarf darstelle.

Es sei ein Gutachten zur mittel- bis langfristigen Bedarfsermittlung in Auftrag gegeben worden. Dieses werde alsbald vorgelegt – inklusive möglicher mittel- bis langfristiger Planungsalternativen. Dabei werde die Realisierung des 2. Bauabschnitts des Neuen Rathauses berücksichtigt.

Herr Stadtbaurat Kubiak bietet an, dass – soweit gewünscht – der Gutachter seine Ergebnisse in den Fraktionen vorstellen könne.

Nach kurzer Diskussion verständigt man sich auf eine interfraktionelle Informationsveranstaltung an einem Montag, wenn die Fraktionen ohnehin tagen. Dies soll zeitlich vor einer Beratung in den Ausschüssen stattfinden.

Es erfolgt Kenntnisnahme.